

平成 29 年度（公財）日本バレーボール協会公認 ソフトバレーボールリーダー養成講習会 兼 リーダー有資格者クリニック

平成 29 年 7 月 9 日（日）

北本体育センター

猛暑の中、（公財）日本バレーボール協会公認講師の岩本 洋氏をお迎えし、リーダー養成講習会 44 名・クリニック 17 名の計 61 名の講習生が、とても有意義な講習会を下記の内容で、受講致しました。

記

9：15～開校式

【講義】

9：30～10：00 ・ソフトバレーボールの歴史と普及の意義 [岩本先生]

10：00～10：40 ・ソフトバレーボール指導者のあり方 [岩本先生]

10：50～11：20 ・ソフトバレーボールの競技規則 [大木審判委員長]

11：20～11：50 ・ソフトバレーボールの競技運営 [梅森競技委員長]

11：50～12：00 ・開催地連盟での現状及び大会の企画と運営 [紺野理事長]

【実技】

13：00～16：00 ・ソフトバレーボールの指導・審判法 [岩本先生]

・審判法実技（ハンドシグナル等） [大木審判委員長]

[梅森競技委員長]

[小林指導普及委員長]

16：00～16：15 ・質疑応答

16：15～16：30 ・閉校式

講師の先生方



いよいよ実技講習です。プレー前に適した準備運動・審判法・プレー後に適したストレッチを、教えて頂きました。



ソフトバレーボールリーダーの資格を取得するために、今までは2日間に亘り講習会を行っていましたが、今回は1日だけの講習会受講とその後の県が主催する大会に4時間以上参加し、レポートを提出する形式を初めて取りましたが、以前の形式と何ら遜色のないとても充実した良い講習会だったと思います。



閉会式では、受講生代表が岩本先生にお礼の言葉を述べ、感謝の意を表しました。続けて、会長から全員に閉会のご挨拶が、ありました。

岩本先生からの授賞式サプライズ

今年度、日本ソフトバレーボール連盟において新しく制定されました、名誉マスターリーダーを、全国で15名の方々が受賞されました。その中のひとりとして、埼玉県ソフトバレーボール連盟会長の森泉会長が選ばれ、岩本先生よりみんなの前で授与式が行われました。



受講者全員で記念撮影